

# ZONE

## Negara Memanggil Pemuda Terbaik Jadi Taruna Calon Pemimpin TNI AL, Lihat Persyaratannya !!!

Suhendi - [ZONE.CO.ID](http://ZONE.CO.ID)

May 5, 2023 - 09:59



JAKARTA - TNI Angkatan Laut memanggil para pemuda dan pemudi terbaik bangsa, untuk bergabung dengan Taruna Akademi Angkatan Laut (AAL) sebagai calon Perwira Pemimpin TNI AL di masa depan. Pendaftaran secara online dapat diakses di alamat [al.rekrutmen-tni.mil.id](http://al.rekrutmen-tni.mil.id) mulai 26 April sampai dengan 26 Mei 2023, dan validasi 2 Mei sampai dengan 26 Mei 2023 di Pangkalan Utama Angkatan Laut (Lantamal) dan Pangkalan Angkatan Laut (Lanal) terdekat di kota anda.

Persyaratan Calon Taruna dan Taruni AAL 2023, yaitu Warga Negara Indonesia, beriman dan bertakwa kepada Tuhan Yang Maha Esa, setia pada NKRI yang berdasarkan Pancasila dan UUD Negara RI tahun 1945. Berusia maksimal 22 tahun dan minimal 17 tahun 9 bulan pada saat pembukaan Pendidikan Pertama.

Memiliki kesehatan jasmani dan rohani yang baik termasuk tidak pernah terlibat penggunaan narkoba. Tidak sedang kehilangan hak menjadi prajurit berdasarkan putusan pengadilan yang telah memperoleh kekuatan hukum tetap. Berkelakuan baik dan tidak memiliki catatan kriminal. Bagi calon Taruna Pria tinggi badan minimal 165 cm, dan minimal 157 cm untuk calon Taruni Wanita. Persyaratan lebih detail dan terperinci dapat diakses di website [www.tnial.mil.id](http://www.tnial.mil.id).

Selama proses penerimaan, calon tidak dipungut biaya apapun. Jika ada yang mengatas namakan panitia untuk membayar sejumlah uang, itu sudah pasti penipuan dan segera laporkan ke panitia terdekat.

Rekrutmen ini merupakan salah satu program prioritas dari Kepala Staf Angkatan Laut (Kasal) Laksamana TNI Muhammad Ali dimana Sumber Daya Manusia prajurit merupakan prioritas utama, sebab berputarnya roda sebuah organisasi akan bertumpu pada kemampuan sumber daya manusianya, oleh karena itu perlu dilaksanakan pengawasan dan seleksi yang tepat dan terukur guna mencapai pemenuhan prajurit TNI AL yang modern dan tangguh. (Dispenal)